
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

Ao Senhor Prefeito sol ici tando-lhe
determinar o envio de informações e as
ações da Administração Pública sobre a
possibil idade de retorno das aulas
presenciais nas unidades escolares
municipais, as ações para prevenção e a
orientação dos infectologistas sobre
aglomeração.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
 
A pandemia trazida ao Mundo pelo coronavírus-Covid19 resultou em situações inusitadas
em razão da fácil transmissão do vírus e sua letalidade. Ainda que considerem sobre as
crianças não serem atingidas, não é o que se mostrou, tendo sim acontecido muito contágio
e inclusive com óbito de crianças e jovens.
 
Já estamos no segundo semestre do ano, o primeiro foi de fechamento das unidades
escolares e até o momento não se mostrou seguro sua reabertura. O ano de 2020 parece
ser um ano absolutamente estranho às reuniões de muitas pessoas em um ambiente, como
o escolar, por exemplo.
 
Éde fato uma situação que temos de enfrentar, com cautela, com cuidados, com mudança
de hábitos, mas esse vírus ainda não foi vencido pela Ciência, não existe vacina que possa
se mostrar eficiente para segurança de todos a esse respeito.
 
As escolas municipais são agrupamento de alunos, professores, auxiliares, diretoria, enfim,
um local onde transitam diariamente centenas de pessoas que convivem, que atuam em
conjunto, enfim, existe sempre o contato pessoal.
 
Há um grande número de pessoas querendo a reabertura das escolas e outro grande
número absolutamente contrário a essa reabertura, com medo de contaminação, de  ver os
filhos infectados e transmitindo para a família e para os funcionários.
 
Ante o exposto,
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, ouvido o douto Plenário, seja oficiado ao Senhor
Prefeito solicitando-lhe informar o total de alunos atendidos nas unidades de ensino do
município; sobre a possibilidade de retorno das aulas nas unidades escolares do município
ainda neste ano de 2020; qual a decisão da Ciência a respeito do assunto contágio nas
escolas; qual a posição dos profissionais de educação e cientistas sobre esse possível
retorno e qual a posição da Administração Pública Municipal a respeito do assunto.
 Esclarecer quais ações foram adotadas para permitir o ensino à distância, se foram feitas
avaliações, como são realizadas as aulas em meio virtual e se existe um plano de ensino
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caso não seja possível o retorno a aula presencial neste segundo semestre.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de agosto de 2020.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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